

Antwort. Wir sagen, wir sind bei den Maharadschas gewesen. Er schreibt auf einen Zettel, daß ihn die Maharadschas nichts angehen. (Das sind seine Todfeinde.) Wir sagen, wir wollen keine Signatur haben, und er soll unsere Dokumente ansehen. Er schreibt, er interessiere sich für die Welt nur so weit, als die Welt sich für Indien interessiere.

Autographen haben für ihn kein Interesse. Aber wir seien willkommen. Wir verstanden damals nicht, daß der Montag ein Tag der Meditation war. Die Manie, Autographen zu sammeln, lehnte er ab. Er schrieb alles mit der linken Hand. Dinge, die ihm uninteressant sind, schreibt er immer mit der linken Hand, Politik mit der rechten.



*With much love*

*M.K. Gandhi*

Kein Indienfahrer, der nicht Ghandi aufsucht:  
Ghandi schrieb Kundinger unter sein Bild: With much love . . .